
Acta Nº 382.  En el Municipio de Piriápolis a los 01 días del mes de setiembre de
2016  a  la  hora  10:00,  en  régimen  de  Sesión  Ordinaria   se  reúne  el  Concejo
Municipal  de  Piriápolis  con  la  asistencia  del  Alcalde  Sr. Mario  Invernizzi,
Concejales  Titulares:  Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Rene
Graña.  Concejales  Suplentes:  Miguel  Palavicino,  Marcelo  Zabalo.  Secretario
Administrativo Luis González  y en Secretaría de Actas la funcionaria Selene Sosa.
Comienza  presidiendo  el  Concejal  Carlos  Méndez.  Hor a  10:00.  Se  recibe  a
Comisión de Vecinos de Playa Hermosa los cuáles se presentan y agradecen el ser
recibidos.  El  Sr.  Machó informa que desde el  mes de diciembre constituyen una
Comisión Provisoria y que han mantenido diversas reuniones en pos del Barrio, por
ejemplo con Intergremial de Barrios, UTU Arrayanes, Comisario y Jefe de Distrito
etc.  Solicitan  la  adjudicación  del  predio  cito  entre  calles  3,  4  y  18  para  la
construcción del  Salón Comunal  y  lugar  de  juegos,  teniendo en claro  que si  no
puede ser ese terreno tendrían que buscar otra alternativa. También informan que
realizaron un relevamiento de la red lumínica del barrio y solicitan sea tenido en
cuenta para su reparación.  Méndez:  Les da la bienvenida y les agradece por su
presencia  informándoles  que  hay  un  proyecto  presentado  en  el  Presupuesto
Participativo para Salón Comunal y Plaza y que si este proyecto es votado se va a
realizar,  les  aconseja  que hagan campaña entre  la  población para que lo voten,
también les aclara que puede ser en ese padrón que ellos proponen o en otro y que
no es competencia  de este Concejo decidirlo  sino del  Intendente.  Si  el  proyecto
ganara también hay que tener en cuenta que un salón comunal conlleva otros gastos
de luz, agua, pintura etc. que tienen que estudiar si están en condiciones de afrontar.
Palavicino:  Les explica que el Presupuesto Participativo se votaría este año y está
previsto llevarse a cabo en los años 2017, 2018 y 2019, la idea es llegar a hacer uno
por  año.  Méndez:  Les  informa que  hay  un  grupo  de  vecinos  de  esa  zona que
presentó un expediente para impugnar el lugar propuesto para la construcción del
salón, los integrantes de la Comisión alegan que ya han tenidos charlas con ellos y
esperan llegar a un entendimiento. Miranda:  Luego de agradecer la visita comunica
que el Municipio recién está en condiciones de empezar a trabajar porque no tenía
dinero, maquinaria, etc. Recién se empiezan a encausar todos los pedidos, está todo
dentro del presupuesto y se van a empezar a ver mejoras. Asume el Alcalde titular
Mario  Invernizzi.  Se pone  en  consideración  el  Acta  anterior  Nº  381  la  cual  es
aprobada por unanimidad 5  votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña).
Media Hora Previa.  Palavicino: Hace mención en solidaridad con lo que le pasó a
la Presidenta de Brasil. Miranda:  1) Felicita al Alcalde por sus declaraciones en FM
Gente. 2) en calle Francisco Soca se solicitó hacer canaleta, el capataz informa que
no  se  puede  hacer,  quisiera  reiterar  la  solicitud,  expediente  2016-88-01-10675.
Fuentes:  “Quiero dejar en claro que apoyo desde el punto de vista humano a la
presidenta de Brasil, pero no desde el punto de vista político”. Graña:  1) Insiste con
los lomos de burro en Misiones y Av. Artigas y Misiones y Héctor Barrios, 2) solicita
informe de los stand que están en la Terminal, 3) solicita dos viajes de balasto para
Barrio Jardín, se confecciona Orden de Servicio Nº 001 para Sector Obras Piriápolis
en coordinación con Vialidad. Alcalde:  1) Con respecto al punto 2, no podemos pedir
informes,  debemos  solicitar  información  al  Director  Pígola  por  medio  de  un
memorandum. 2) Se mantuvo reunión con ADEOM, la preocupación principal es que
se cumpla lo acordado entre la Administración y ADEOM. 3) Solicita que se incluya
en el Orden del Día el caso de la Sra. Natalie Pedreira, se generó expediente que se
encuentra  en  Políticas Sociales.  4)  Dado que  se acaba de jubilar  el  funcionario
Encargado de Gestión Costera del Municipio se nos presenta la necesidad de cubrir
esa vacante o eliminar dicha área del Organigrama del Municipio. 5) También va a



quedar vacante el puesto de Encargado de Paseo de la Pasiva por causal jubilatorio,
por lo tanto solicita ver orden de prelación ya que recuerda que se hizo un concurso
para cubrir dicho puesto. Concejo Abreviado:   Méndez:  1) Se recibió a la Comisión
de Balneario Ocean Park por el tema calles, inundación, luminarias, manifiestan que
mandaron una máquina pero sin  capataz,  deberíamos averiguar  más a  fondo el
tema. 2) Estuvo el Sr. Javier Núñez solicitando permiso para venta de leña en atados
y  piñas,  se  le  contestó  que  estamos  trabajando  en  un  protocolo.  3)  El  Centro
Aeronáutico sigue investigando la situación de los terrenos en donde están ubicadas
las pistas. 4) Sra. Silvia Pina que  vive en Playa Grande solicita la colaboración con
chapas y algunos otros materiales, para la refacción de su vivienda, le contestamos
que abra un expediente para que se le envíe la visitadora social a efectos de ver que
necesita.  5)  También  estuvo  la  Sra.  Ana  Laura  Cerisola  por  problema  de  agua
estancada en Playa Grande. 6) Beraca solicita barométrica, arena terciada etc, se
les contestó que tienen expedientes creados que están en curso. 7) Se presentaron
las  Monotributistas  del  Mides  que  estaban  contratadas  por  el  Municipio,  se  les
contestó que se delega en el funcionario Luis González el hacer las averiguaciones
pertinentes.  8) el día 14 de setiembre a la hora 13:30 se recibirá a la Senadora
Carol Arriaga. Se comienza con el tratamiento de los expedientes.  Eexp 2016-
88-01-08562.  Espacio  en  Paseo  de  la  Pasiva  para  rec reación  infantil.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a
Mesa  de  Entrada  para  citar  a  Concejo  Abreviado.  Eexp  2016-88-01-09433.
Cámaras  de  alta  definición  para  ECFA.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  autoriza  tomándose  como  un
aporte, debiendo mantenerse el servicio de vigilancia en las mismas condiciones.
Pase  a  ECFA para  su  coordinación.  Eexp  2016-88-01-09565.  Ayuda  para  la
colocación de caños para la entrada a vivienda 20 C ovi 19.  Por unanimidad 5
votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña) Deciden:  Se  toma
conocimiento,  archívese.  Eexp  2016-88-01-11463.  Apoyo  para  festival  de
canciones inéditas.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña)  Deciden:  1) Pase a Mesa de Entrada para notificar que está disponible el
Parque La Cascada, estando de acuerdo el gestionante en realizar el  evento en
dicho lugar, realizar llamado a precios para brindar el rider solicitado. Eexp 2016-88-
01-07576. Presupuesto cableado de cámaras de vigila ncia.  Por  unanimidad 5
votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Mesa  de
Entrada para solicitar a la Sra. Gabriela Repetto fecha de la denuncia efectuada en
Seccional Nº 11, referente a faltante de mercadería en Paseo de la Pasiva.  Eexp
2016-88-01-08820.  Piriápolis  Trail  Run.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  1)  Se aprueba  declarar  de Interés
Municipal, 2) se aprueba la colaboración con dos baños químicos con servicio, 3)
solicitar al gestionante deslinde de responsabilidad, 4) dar conocimiento a Cuerpo
Inspectivo y Prensa Piriápolis, 5) realizados los puntos anteriores pase a Secretaría
General para considerar la Declaración de Interés Departamental. Eexp 2012-88-01-
01880. Incomodidad de vecinos por los constantes ru idos molestos generados
por vehículos con escapes libres.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Tomado conocimiento, archívese.  Eexp 2016-
88-01-11126. Venta de autos sin habilitación.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Habiendo aducido el gestionante que
se encuentra amparado por el derecho privado de comercio, pase a la Dirección de
Asesoría  Jurídica  para  que  se  expida  al  respecto.  Eexp  2016-88-01-11401.
Propuesta de sendero sensorial para personas con ba ja visión y ciegas.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a



Mesa  de  Entrada  para  citar  a  Concejo  Abreviado.  Eexp  2016-88-01-07217.
Propuesta  alternativa  turística  accesible.   Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a Mesa de Entrada para citar a
Concejo  Abreviado.  Eexp  2016-88-01-11893.  Permiso  para  instalación  de
esculturas en el 4to Encuentro de Cerámica.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Aprobado, notificar a los gestionantes.
Pase a la Dirección General de Planeamiento a los efectos de consultar cuál sería el
lugar más apropiado para la colocación de la escultura dentro del predio de Casa de
la Cultura . Con dicho informe pase a Sector Obras Piriápolis para la construcción de
la  base  donde  será  implantada  la  misma.  Eexp  2013-88-01-17198.  Realojos
Asentamientos Selva Negra, Stella Marys y San Franc isco.  Por unanimidad 5
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a la Dirección
de Vivienda Desarrollo Barrial y Salud solicitando que, una vez agotada la lista de
prelación, se consideren los expedientes en trámite al respecto. Incluyendo al Sr.
Juan Montes C.I: 3.494.693-3 tel: 094.390.105 quién fue desalojado del Pesquero
Stella Marys.  Eexp 2015-88-01-19654. Creación de huerta  orgánica en predio
lindero a Comunal de La Capuera.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Se aprueba el suministro de las herramientas
disponibles en stock, al Comunal de la Capuera, las cuáles estarán destinadas al
uso de la Huerta Orgánica. Pase a Sector Obras Piriápolis para solicitar el listado de
materiales a Almacenes y coordinar el alisado del terreno. Eexp 2015-88-01-03346.
Falta  de  documentación  en  comercio  “Kowss  Negocios  Inmobiliarios”.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Se
aprueba, pase a Cuerpo Inspectivo a los efectos de intimar con plazo de 48 horas
para  la  clausura  preventiva  del  local  hasta  su  regularización.  Eexp  2016-88-01-
11159. Autorización para usar el CEDEMPIR para Camp eonato de Fútbol.  Por
unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:
Tomado conocimiento,  archívese sin  perjuicio.  Eexp 2015-88-01-08720.  Falta  de
documentación en comercio “La Esquina del Queso”.   Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Se aprueba la clausura
preventiva, pase a Cuerpo Inspectivo a los efectos de intimar con plazo de 10 días
hábiles  hasta  su  regularización.  Eexp  2015-88-01-14958.  Referido  a  faltas  del
puesto  de  feria  vecinal  Nº  14.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Visto lo informado en actuación Nº 5, pase a
Dirección de Asesoría Jurídica a los efectos de intimar al pago de lo adeudado. Eexp
2013-88-01-15283.  Pavimento  vituminizado  en  los  alr ededores  del  club.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Vuelva
a la Dirección General de Obras y Talleres a efectos de que se realice el trabajo
solicitado. Eexp 2016-88-01-12255. Se declare de interés Munic ipal el ciclo de
títeres a realizarse en la temporada 2017 .   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)  Deciden:  Se declara de Interés Municipal y se
autoriza la actividad en lugar a definir por el Concejo. Notifíquese al gestionante.
Eexp 2016-88-01-12277. Liga de Fútbol de Zona Oeste .  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se aprueba la colaboración
con $ 20.000 (pesos uruguayos veinte mil) por única vez. Pase a Sector Hacienda
para  realizar  la  Reserva  Presupuestal,  hecho  vuelva  a  Piriápolis  Municipio  para
dictar resolución. Notifíquese a los gestionantes.  Eexp 2016-88-01-09233. Puesto
en la feria para vender verduras orgánicas.   Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  autoriza  en  forma  precaria  y
revocable por el período de dos sábados a partir de su notificación. Pase a Mesa de
Entrada para notificar al gestionante , hecho pase a Cuerpo Inspectivo. Eexp 2016-



88-01-06147.  Apoyo para la realización de la Fiest a del Libro.  Por unanimidad 5
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se rectifica el punto
Nº  1  del  decide  del  Concejo  de  fecha  11-08-2016  Acta  Nº  378,  el  que  queda
redactado de la siguiente manera: Realicese llamado a precios de hasta $ 120.000
(pesos uruguayos ciento veinte mil) de acuerdo a memoria descriptiva de solicitud de
stand, realizado por Mesa Social,  que se adjuntará a la brevedad.   Llamado a
precios de Casa de la Cultura por 4 cenas. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  aprueba  la  cotización  del
Restaurante “Yo-Yo” quién presupuesta las cenas solicitadas por un monto de $ 450
(pesos uruguayos cuatrocientos cincuenta) cada una, consistentes en plato principal,
postre y bebida. Pase a Mesa de Entrada para notificar, hacer reserva y resolución.
Cubrir vacante en el Área de Gestión Costera: por unanimidad 5 votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  realizar las gestiones correspondientes
a efectos de cubrir la vacante en Gestión Costera del Municipio de Piriápolis por una
persona idónea en el tema, teniendo en cuenta que el funcionario que cumplía esa
función  se  jubiló.  Cubrir  vacante  de  Encargado  del  Paseo  de  la  Pasiva:  por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  realizar
las gestiones correspondientes para cubrir el cargo de Encargado del Paseo de la
Pasiva,  teniendo  en  cuenta  el  orden  de  prelación,  ya  que  el  funcionario  que
desempeña dicha tarea se encuentra con causal jubilatorio. Siendo la hora 14:00 se
da por terminada la Sesión labrándose para constancia la presente que se firma en
el lugar indicado UT. Supra y fecha mencionada.

                   Luis González            Mario Invernizzi
          Secretario Administrativo                   Alcalde

        

 


